

PRESSEINFORMATION



11. April 2018

Umgestaltung Kavalierstraße

Umfangreiche Anpassungen in der Verkehrsführung

Im Zuge des Umbaus der Kavalierstraße werden nach aktuellem Baufortschritt weitere Anpassungen in der Verkehrsführung erforderlich. In Abstimmung mit der Dessauer Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft (DVV) und der unteren Verkehrsbehörde fallen in nächster Zeit folgende Änderungen an:

Vom 17. April (21.00 Uhr) bis 25. April 2018 (4.00 Uhr) wird im Bereich der Baustelle ein Schienenersatzverkehr eingerichtet. Ab dem 26. April ist geplant, die Straßenbahn über die neuen Gleise in der Friedrichstraße (Südseite) und Kavalierstraße (Ostseite) zu führen. In Richtung Süden wird eine provisorische Haltestelle in der Friedrichstraße gegenüber der Post eingerichtet. In Richtung Hauptbahnhof wird die Haltestelle in der Kavalierstraße in Höhe des Rathauscenters eingerichtet.

Vom 26. April an werden die Friedrichstraße zwischen Kavalierstraße und Antoinettenstraße sowie die Kreuzung Friedrichstraße / Kavalierstraße für ca. drei Monate voll gesperrt. Die notwendige Umleitungsführung wird über die Antoinettenstraße / Wolfgangstraße ausgeschildert sein.

Ebenfalls ab 26. April wird der Abschnitt der Friedrichstraße zwischen Antoinettenstraße und Fritz-Hesse-Straße von drei auf zwei Fahrstreifen reduziert. Während dieser Zeit erfolgen Arbeiten in der Friedrichstraße einschließlich des Baus des nördlichen Straßenbahngleises. Das Baugleis der Straßenbahn wird zurückgebaut und es beginnen die Tiefbauarbeiten auf der Westseite der Kavaliertstraße.

Für weitere Informationen ist dienstags von 17.00 bis 18.00 Uhr die Infobox gegenüber dem Rathauscenter (Eingang zum Stadtpark) geöffnet, wo ein Mitarbeiter der Projektgruppe als Ansprechpartner vor Ort anzutreffen ist.

Übrigens:

Trotz Baustelle wird die Innenstadt von den öffentlichen Verkehrsmitteln angesteuert. Alle Geschäfte in der Kavaliertstraße sind von der Haltestelle der Straßenbahn aus gut zu Fuß zu erreichen. Parkmöglichkeiten bestehen im Umfeld der Straße, die durch eine Zusatzbeschilderung für den Kunden- und Anlieferverkehr gekennzeichnet ist. Die Geschäfte, Bistros und Imbisse haben wie gewohnt geöffnet und freuen sich auf zahlreichen Besuch.